

Le président angolais reçoit le vice-premier ministre cubain



Luanda, 29 août (RHC) Le président angolais João Lourenço a reçu lundi le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas, qui s'est rendu à Luanda pour les funérailles nationales de l'ancien président José Eduardo dos Santos.

À l'issue de l'audience au Palais de Ciudad Alta, Ricardo Cabrisas a déclaré à la presse que la conversation a été "comme toujours très constructive", au cours de laquelle "les liens d'amitié et de coopération ont été réaffirmés, sur la base des racines partagées par les deux peuples et gouvernements".

Cabrisas a ajouté qu'il a transmis au dirigeant angolais les salutations du leader historique de la Révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro, ainsi que celles du président de la République,

Miguel Díaz-Canel.

Lors de la réunion, a-t-il précisé, ils ont discuté de l'intérêt de faire progresser la coopération "sur une base mutuellement bénéfique, en veillant aux objectifs dans l'intérêt des deux peuples". (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297828-le-president-angolais-recoit-le-vice-premier-ministre-cubain>



Radio Habana Cuba